

19/01/2016

Jour Fixe

18 Uhr

Fernweh

International Office

Die Sehnsucht nach der Ferne und die damit verbundene Wanderlust sind seit der Romantik nicht gestillt. Sie wollen gelebt sein. Dazu pflegen wir über 70 internationale Partnerschaften und fördern aus Mitteln des DAAD Studierende und Lehrende während eines Auslandsaufenthaltes. Unter dem Titel „Fernweh“ berichten Studierende der Burg von ihren Erfahrungen an unseren internationalen Partnerhochschulen. Das International Office stellt Fördermöglichkeiten für Auslandsaufenthalte innerhalb und außerhalb Europas vor und gibt praktische Tipps für die Bewerbung.

(Bis zum 1. Februar läuft die Bewerbungsfrist für Erasmus-Stipendien für das Wintersemester 2016/17.)

Die Veranstaltung ist hochschulöffentlich und findet im **Seminarraum 004, Mediathek, Neuwerk 7**, statt.